
陳 情 第 ４ ０ ４ ５ 号

令和７年４月17日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

知人から話を聞き，新体育館事業がどのように進んでいるのかを初めて知りまし

た。私達の血税を何だと思っていますか？この体育館建設は本当に鹿児島の未来の

ことを考えているのでしようか？

今現在，鹿児島県民のみならず，全国の人々の生活は疲弊しています。私にも娘

が１人おりますが，この子の未来はどうなるのだろうかと不安しかありません。体

育館の老朽化が進んでいるということもあり，新体育館建設自体には賛成です。た

だ場所はドルフィンポート跡地のあの場所でないとダメなのでしょうか？桜島を一

望できるあの場所は，本当に行政が力を入れれば日本でも有数の観光スポットにな

るのではないかという可能性しか感じません。円安が進み，外国人観光客が増えて

いる今，治安の悪化等のデメリットももちろんありますが，それ以上に海外資本が

日本に流れてくる最高にチャンスだと思いませんか？

誰の為に仕事をしていますか？，どちらを向いて仕事をしていますか？，誰の為

の政治ですか？

子供に投資をしない国は必ず衰退していきます。今一度真剣に考え直して頂きた

いです。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ まず鹿児島県政が県民に丁寧な説明を行う集会の実施を求めます。

⒉ この事業に関する賛否を問う県民投票の実施をお願いいたします。


